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佐々木 求    

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

 次のとおり通告します。 

質問事項 質問の背景・趣旨 
質問の要旨 

（具体的に回答を求める事項） 

質問の

相手 

医療制度につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西部広域の一

般廃棄物処理

施設建設につ

いて 

コロナ禍は、医療資源の確

保がいかに大切で、命に関わ

るものか示した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２２年４月施行で「プ

ラスチック資源循環法」が施

行された。 

１．２０１６年に厚生労働省が病床

２０万床消滅計画を打ち出し、公立

病院の「整理」「削減」計画を打ち

出して以後、今回の３月末の総務省

の動きをどう見ておられるか。 

 

２．全国知事会の代表も２０２５年

の高齢化ピークに向けた急性期病

床を減らす「地域医療構想」の変更

を求めています、この間の町長の行

動と考えはどうであり、病院にとっ

て今何が大切だとお考えか。 

 

１．法の施行で政府の方針も大きく

変わってきたと思う。「持続可能な

社会」の実現にとっては避けられな

いのがプラスチックの処理の課題

ですが、町長はどのように受け止め

ておられるか。 

 

２．環境省「ゴミ焼却、減量化、資

源化の促進」の流れとの方針をどう

考えておられるか。今後の町のゴミ

処理に対する考えは。 

 

３．今回の建設計画は２０３２年稼

働を目指しているが、出来た時には

法にも「合わない物」になるのでは

ないか。 

 

４．以前にも指摘した負担の平等割

２０％は広域でどのような議論と

なったか。 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 


